

Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Erbarella / San Pietro Martire, Jesi

Verbale n. 6 relativo alla seduta del 6 Maggio 2024

Il giorno 6 Maggio 2024, alle ore 18.00 presso la Bocciofila di via Ravagli si è riunito il Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Erbarella/San Pietro Martire per discutere e deliberare in merito al seguente

ORDINE DEL GIORNO

- 1) Turnazione dei membri del Direttivo nei giorni di apertura dello sportello;
- 2) Modulo segnalazione con informativa sulla privacy (competenza Barbara)
- 3) Gestione delle mail in entrata; definizione di chi fa cosa? quando inviare le segnalazioni al Comune, come inviarle? con o senza allegati (segnalazioni); ci dividiamo gli incarichi?

a) In via Gramsci, tra la Chiesa Regina della Pace e via Contuzzi, problemi di:

- parcheggi non identificati con la segnaletica orizzontale;
- scarsa e/o inesistente illuminazione;
- mancanza di segnaletica orizzontale (tipo attraversamento pedonale)
- i veicoli percorrono, la via, ad una velocità non adeguata, superando di gran lunga il limite dei 30 km/h; (sono stato chiamato ed ho già fatto il sopralluogo / due commercianti erano all'assemblea pubblica)

b) in via S.P. Martire presenza di una palazzina dell'Erap non mantenuta che crea problemi di decoro e di igiene pubblica;

(arrivata mail al Comitato e ho già fatto il sopralluogo)

c) via San Marco presenta problemi di natura:

- scarsa illuminazione;
- manto stradale fatiscente;
- parco pubblico non mantenuto;
- assenza di parcheggi;
- bivacchi

(Arrivata mail al Comitato e fatto il sopralluogo insieme alla Vicepresidente)

Verde / segnaletica orizzontale e verticale / sicurezza cittadina / urbanistica / illuminazione

- 4) Conferimento rifiuti al centro raccolta del Campo Boario, discussione: regolamento inviato sulla chat del Direttivo

Sono presenti:

JHONNY PIGLIAPOCO Presidente

CLAUDIA CAPRARI Vicepresidente

I consiglieri:

ROSA MELONI

PATRIZIA TAGLIANINI

MARTA SANTONI

BARBARA TRAVERSI

NICOLA TERMENTINI

CARLO VOLTOLINI

DANILO VITALI

Punto 1)

Viene stabilito un calendario di turni dei membri del Direttivo per lo Sportello che avrà inizio il giorno 8 Maggio.

Punto 2)

Si riceve dal Comune una versione corretta e definitiva del Modulo Segnalazione per quanto riguarda l'informativa sulla privacy.

Punto 3)

Viene affrontato il tema delle modalità e dei processi con cui gestire le diverse segnalazioni da parte dei cittadini che cominciano già ad arrivare via mail.

Al fine sia di rendere le segnalazioni più efficaci sia per andare incontro all'esigenza da parte dell'Amministrazione comunale e degli Uffici tecnici coinvolti di ridurre quanto possibile la frammentazione delle domande e un rischio di accumulo difficilmente gestibile delle stesse, si condividono i seguenti punti iniziali:

- trovare una o più formule standard di risposta a seconda dei casi;
- inoltrare eventuali segnalazioni al Comune con una qualche scadenza regolare;
- tentare, dove possibile, di raccogliere segnalazioni con temi affini in un'unica segnalazione;
- creare un archivio tematico delle segnalazioni tramite file e raccoglitore per stampe delle mail;

Si aggiunge che nel caso di:

- segnalazioni particolarmente piccole o circoscritte rimane valido lo strumento dell'App *Municipium*;

- problematiche più ampie e complesse o che coinvolgono un'area vasta si concorda di invitare i cittadini a sottoscrivere insieme un'unica segnalazione o domanda o proposta comune e condivisa.

Da alcuni membri del Direttivo viene espresso il desiderio di prendersi tempi più lunghi per ripensare alcuni angoli di Quartiere aprendo un confronto con i cittadini, soprattutto laddove alcuni segnalazioni richiedono di essere ampliate o approfondite, e in questi casi pensare a momenti di incontro di tipo assembleare che possano portare a proposte più articolate e condivise.

In generale, si condivide l'idea di scegliere di volta in volta percorsi e strumenti opportuni in relazione alla specificità di alcuni temi e alla numerosità di segnalazioni che convergono sullo stesso oggetto.

In particolare, per quanto riguarda le segnalazioni già arrivate relative all'area di San Marco (con precedente di domande verso l'Amministrazione simili ma in altra forma anche in passato) si concorda di riunirle in un unico documento da inoltrare all'Amministrazione.

Tutto questo rimarrà comunque oggetto di ulteriori approfondimenti all'interno del Direttivo, confronti con l'Amministrazione e nuove riflessioni e aggiornamenti in base a come andranno evolvendosi nel tempo questi processi.

Punto 4)

Avendo avuto notizia che il Comune intenderebbe rimettere mano al Regolamento si decide di rinviare il tema ad un successivo approfondimento.

Viene convocata la prossima riunione del Direttivo per mercoledì 27 Maggio alle ore 21.00 presso la Bocciofila di via Ravagli (previo accordo col Presidente della stessa).

Alle ore 23.00 termina la riunione, il Presidente firma il verbale.

FIRMA

